保護者のみなさまへ

平成 30 年 8 月 22 日

前向き駐車についてご意見をいただきました。

前向き駐車は危ないので後ろ向きに戻してほしい。 前向きの利点はほぼない。ネットでも教習所でも前向きの危険について書 いてある。

といった内容のご意見でした。

今まで後ろ向きに停めていただいたので、慣れるまで大変だったと思います。 当園の駐車スペースは、お子さんの乗降を考慮して広めにとってあります。 しかし、立地の関係からかなりの傾斜があります。

今までお感じになった方もおありかと思いますが、後ろ向きに駐車してドアを 開けると重力に引っ張られて勢いよく開いてしまいます。

また、お子さん自身が開ける姿を時々見かけます。広いスペースとはいえ隣に 車が駐車しているとぶつけそうでヒヤッとします。

再度のお願いです。

当園の駐車場の特徴から、事故防止、危険防止のため

- 前向き駐車でお願いします。
- お子さんがひとりでドアを開けることがないようお願いします。
- お子さんが保護者の方の手を離れ、ひとりで駐車場内にいることがないようお願いします。
- 荷物など、ごきょうだいで大変な場合は、どうぞ遠慮なく職員に声をかけてください。